

Bolivianos rechazan mentiras contra Evo Morales que influyeron en referéndum 2016



La Paz, 20 feb (RHC) El viceministro boliviano de Autonomías, Hugo Siles, afirmó que el pueblo masivamente expresará durante hoy y mañana su rechazo a la campaña de mentiras contra el presidente Evo Morales que influyeron en los resultados del referéndum el pasado año.

Ya la mayoría de los bolivianos conoce, dijo, que un mes antes de la consulta popular del 21 de febrero de 2016 (21F), para modificar el artículo 168 de la Constitución Política que permitiera la repostulación de Morales, se desató toda una campaña de mentiras contra él, subraya el funcionario.

La impostura de hechos falsos (supuesto tráfico de influencias y un hijo de Morales con Gabriela Zapata) generó en una parte de la opinión pública la toma de posición para rechazar la repostulación de Morales para los comicios del 2019, señaló Siles al canal Bolivia TV.

Un grupo de periodistas de diferentes medios de comunicación desarrolló un verdadero asedio sobre el supuesto hijo de Morales, señaló, y hasta después de conocido el resultado del referéndum se reveló que nunca había existido y todo era parte de una campaña mediática.

Ese uso de información falsa a través de los medios de comunicación y las redes sociales fue una nueva forma utilizada en diversos países del mundo, denunció, en la llamada guerra de cuarta generación, para incidir en la conciencia colectiva de los ciudadanos,

El cuestionar en la opinión pública la ética de un presidente o una autoridad es parte de las nuevas formas que usan grupos de interés internacional para generar inestabilidad y desestabilizar a gobiernos progresistas, como ha pasado además en Venezuela, Brasil y Argentina, agregó.

En Bolivia, precisó Siles, grupos de intereses externos utilizaron estas formas arteras para intentar desprestigiar y debilitar la imagen del mandatario, mediante infundios reproducidos por los medios de la derecha nacional e internacional y las redes sociales.

Ese porcentaje indeciso, acotó, que en toda votación se estima alrededor de un 20 por ciento, consumió información falseada y eso generó, por escaso margen, el triunfo del No en el referéndum.

Por eso es que este 21 de febrero se reivindicará ese día de la mentira con movilizaciones masivas en todo el país de ciudadanos que demostrarán con su multitudinario apoyo al presidente Evo que el país no va a seguir consumiendo esa falsedad, enfatizó Siles.

El pueblo boliviano proyecta su futuro a través de la Agenda 2020-2025 bajo la dirección del presidente Evo Morales, quien en 11 años ha devuelto al país su dignidad, soberanía, y lo ha puesto al frente de Suramérica en desarrollo económico, enfatizó finalmente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122067-bolivianos-rechazan-mentiras-contra-evo-morales-que-influyeron-en-referendum-2016>



Radio Habana Cuba